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理发行业为什么没有上市公司了——理发行业是什么时候
有的？-股识吧

一、理发行业是什么时候有的？

据考证，剃头一事是从清朝入关后兴起来的。
传说，有一年雍正皇帝头上长疮，梳辫子时不好受，他怀疑是梳头太监搞的鬼，一
连杀了好几个太监。
当时有位姓罗的道士住在北京白云观中，他同情那些无辜的被杀者，便想办法制做
了剃头刀、刮脸刀和梳辫子用的拢子、篦子之类的理发工具，并研究出按、捶、拿
等一套理发的操作方法，教给梳头太监学用。
太监用这些工具和方法给雍正皇帝剃头、梳辫子，雍正皇帝感到很舒服。
问来由，太监们上奏是罗道士传授的。
雍正便赐罗道士以“半朝銮驾、小执事”称号。
罗道士于是成了理发匠的祖师爷。
他死后，被葬在白云观里，即如今的“罗公塔”。
雍正封他为“淡守一真人”。
早年理发店里供奉的祖师爷，便是这位罗道士。

二、武汉椰岛美容美发公司是不是上市了。还有3金吗？有没有
这回事？

你好，椰岛造型是准备上市。
但是现在还没有。
具体还是在计划。
。
看现在的发展还是很好的，很快了吧。

三、最赚钱的装修行业，为何上市公司却寥寥无几？

在互联网大浪潮中，不少企业都已经上市或者正在上市的路上，像在电商界的阿里
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巴巴，在地产界的万达、在传媒通讯的中国联通??，很多行业都已经有了龙头企业
的出现，而作为当下发展迅速的家装行业，为什么到现在也没有几家上市公司？对
于这些疑问，小编汇聚了很多业内人士的看法，总结如下：5大行业问题1、行业“
乱”，市场无序家装行业涉及内容玉玉复杂，中间环节很难把控，繁琐的供应链长
，可选多，让人难以以一种标准方式执行，无论是装修队，还是业主。
2、信任度缺失由于过长的供应链，参与人员过于复杂，在整个装修过程中，家装
企业与业主之间缺乏沟通，偷工减料的恶劣现象频繁出现，让业主难以信任，导致
企业难以扩大业务规模。
3、口碑太差家装行业水深，行业混乱，很多家装企业只顾眼前利益，“一锥子买
卖”现象普遍存在，因为整体没有共赢精神，只能将整个市场越做越烂，没有一点
前途可言。
4、设计不能量产设计也是服务行业的一种商品，但它局限性在于不能量产，每个
设计图都只能用一次，所以，这种单一性消费利润是很少的。
不像手机、软件，只需要设计一个模板，然后量产销售。
因此，只有量产后层层分销才能产生利润空间，成为巨头。
5、设计周期长众所周知，家装图纸设计周期过长，技术要求过高，不像一些简单
的商品简单制作就能够拿到市场上销售，过长的周期也是造成家装企业难以做大的
原因之一。
6大内耗问题作为一名家装企业的管理者，面对复杂的人、事、物，很难把控整个
局面，这也是家装行业有待解决的问题。
列举一些常见的问题：1、工作效率不高由于家装企业人员过于复杂，很难将业务
员、设计师、施工人员等相关人士聚集在一起开会讨论，“瞎忙、乱忙”的现象很
常见，业主一边催着交工，企业这边混乱不堪，工作效率极其低下。
2、沟通渠道不畅大多数企业，你会发现同事之间、员工与业主之间的沟通严重缺
失，或词不达意，或答非所问，或百人百解??这种现象，说小了让很多工序成为无
效工序，或失去很多重要机会；
说大了，有可能因此给企业带来隐患。
3、加班成瘾很多老板总认为，员工在下班后“废寝忘食”的“加班”是一种敬业
现象。
殊不知，这可能隐含着很高的成本。
4、人才流失有很多家装企业在人力资源管理上都是很欠缺的，他们认为人才是无
限的，谁走谁留抱着无所谓的态度。
其实一个员工的离开对公司都是一笔成本，因为公司要承担对这个员工的培训费等
前期投入，还要承担新招聘该岗位员工的前期成本，还要承担新员工是否适合岗位
的风险。
而老员工的离职也会因为职业素养的关系，可能会流失重要的内部资料或信息。
而其离职后，很可能会进入自己的竞争对手的企业。
很多小企业在经营多年后，你发现他们一直是那么小的团队，而除了老板之外，没
有一个员工是从企业成立当初留下来的。
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5、岗位错位人力资源管理中有句名言“将正确的人放到正确的位置”。
可惜，真能做到这点的企业真不多。
其实这体现了老板们一个非常清晰的心理，他们认为这些员工招聘回来就是要用的
，只要自己有人手能做，就不会再花更多的钱去做。
但我们发现他们因此付出的代价很高。
我们都知道专业的人才能做高效的事情，硬给员工派发一些他们不擅长的任务，结
果只有两个：一、做了，但效果不佳；
二、员工因承受不了压力而纷纷离职。
6、流程繁琐家装企业的乱，有太多都是因为流程，这在企业管理中是一个通病。
他们为此承担着很高的成本，然而一直却视而不见。
流程，是家装企业运营的产业链，如同流水线一样，没有科学合理的流程，也就失
去对各项工作系统性的控制，很多工作半途而废，还有很多工作需要返工。
这会成为裹住企业前进双脚的乱麻。

四、为什么艾莱依公司还没上市？

两个原因：1、公司不想上市，没有申请上市。
2、公司没有通过上市审批，或正在申请上市、审批过程中。

五、深圳山特公司为什么不是上市公司?

深圳山特电子公司是美国山特国际电源有限公司的中国分公司。
是否上市要取决于美国总部了。
但是美国山特国际电源有限公司都不是上市公司，深圳的分公司估计就没那么快上
市了。

六、为什么现在没有公司在上交所上市呢?

有啊。
农行
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